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Acta de reunión Plenaria                    N° 07/2022                    

FECHA: 27 de octubre de 2022 NÚMERO TOTAL DE PERSONAS PRESENTES 24 

LUGAR DE REALIZACIÓN:  Virtual Vía Zoom 
NÚMERO DE MIEMBROS CON DERECHO A VOTO 
PRESENTES (INCLUYENDO SUPLENTES) 16 

HORA DE INICIO / HORA DE FINALIZACIÓN: 10:00 11:30 
NÚMERO DE MIEMBROS CON DERECHO A VOZ 
PRESENTES (INCLUYENDO SUPLENTES) 

5 

DURACIÓN DE LA REUNIÓN (EN HORAS)  1 hora y 30 minutos 
NÚMERO DE OBSERVADORES PRESENTES 
(INCLUYENDO SECRETARÍA TECNICA DEL MCP) 3 

 
PERSONA QUE FACILITA 
LA REUNIÓN                              

NOMBRE Y 
APELLIDO 

Ana Gabriela Duarte 
NÚMERO DE REPRESENTANTES DE FONDO MUNDIAL 
PRESENTES 0 

ORGANIZACIÓN              MCP SE ALCANZÓ EL QUORUM (SÍ O NO) SI 
ROL EN EL MCP 

Presidente  
 
TIPO DE REUNIÓN 

Consultiva  
 

Vice-Presidente  Resolutiva X 

 Miembro del MCP  Extraordinaria  

 Coordinador / Secretaría X 
Reunión de 
comités       

 

 Otro  
  

Sector al que pertenece  

GOB OCI ONG EDU PVV PEMAR OR SP 

        

 

  LEGEND FOR SECTOR* 

GOB GOBIERNO PVV PERSONAS VIVIENDO CON VIH O TB 

OCI ORGANISMOS DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL PEMAR PERSONA REPRESENTANDO A POBLACIÓN EN MAYOR RIESGO 

ONG ORGANIZACIÓN NO GUBERNAMENTAL  OR ORGANIZACIÓNES RELIGIOSAS  

EDU ACADEMIA / SECTOR EDUCATIVO  SP SECTOR PRIVADO / AGRUPACIÓN GREMIAL 

 
AGENDA DEL DÍA 
 

N° Temas Responsable/s 

1 Lectura de los Acuerdos en la última plenaria;  Ana Duarte, ST MCP 

2 Aprobación del Plan de cierre del proyecto TB; 
Ana Duarte, ST MCP 

Pleno del MCP 

3 Status Ruta Crítica Nueva Subvención; Mary Royg, RP 

4 

Status de actividades de Secretaría Técnica 

• Status de curso de Posicionamiento del MCP; 

• Consultoría internacional a cargo del apoyo en monitoreo estratégico y 
posicionamiento (Consultora Elena Décima); 

• Plataforma e-learning. Cursos y certificados;  

Ana Duarte, ST MCP 
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5 Renuncia del presidente Alterno Juan D. Centurión; 

Ana Duarte, ST MCP 

6 Temas varios 

 
 

 RESUMEN POR ITEM TRATADO 

AGENDA ITEM #1 Lectura de los Acuerdos en la última plenaria 

No se declaran conflictos de intereses. 

RESUMEN DE LOS PUNTOS TRATADOS 

● Se refuerzan las acciones acordadas en la Plenaria del mes de setiembre y se aconseja continuar con el 
seguimiento de las acciones acordadas 

RESUMEN DE LAS CONTRIBUCIONES ESPECÍFICAS / CUESTIONES Y RECOMENDACIONES PLANTEADAS 

MCP  

Ana Gabriela Duarte, Secretaria Técnica 
Da la bienvenida a todos los presentes, menciona que pueden registrar su asistencia en el chat del 
zoom, de manera tal, se pueda tener registro del mismo. 
Para dar seguimiento al orden del día, da lectura de los temas tratados en la Plenaria del mes de 
setiembre, así como de las acciones acordadas que quedaron en dicha acta.  

• Envío por correo a los miembros sobre la realización del curso en la plataforma iLearn del 
Fondo Mundial, sobre Posicionamiento del MCP y realizar seguimiento de la misma. Plazo para 
la presentación de Certificados: 24/10/2022. 

• Seguimiento a las actividades para la renovación de la página web del MCP 

• Seguimiento a los llamados a concurso del CCM Evolution 

• Conformación de los comités de trabajo 

• Remisión por correo electrónico de la aprobación de los avales para la demanda no Financiada 
del C19RM. Plazo para la remisión: 14 de octubre. - 

• PRONASIDA remitirá un status por correo, sobre la contratación de personal, así como del plazo 
del contrato del consultor del Sistema Experto 

 

AGENDA ITEM #2 Aprobación del Plan de cierre del proyecto TB 

Alter Vida Se declara conflicto de interés. 

RESUMEN DE LOS PUNTOS TRATADOS 

● Se sugiere la aprobación del plan, posterior a los cambios referidos en la plenaria.  
● Remitir via nota, la aprobación con las especificaciones de detalle de los bienes  
● Solicitar el cambio y actualización de la planilla de Activos Fijos, para su remisión al Fondo Mundial 

RESUMEN DE LAS CONTRIBUCIONES ESPECÍFICAS / CUESTIONES Y RECOMENDACIONES PLANTEADAS 

MCP  

Ana Gabriela, Secretaria Técnica 
Inicia el siguiente punto mencionando que, remitió via correo electrónico, los documentos del Plan 
de Cierre del proyecto TB: 
    1.- Plan de cierre de subvenciones, versión actualizada del 05/oct/22. Se ajustaron las fechas de 
entrega de algunos documentos. 
    2.- Presupuesto de cierre de la subvención, versión actualizada del 06/oct/22. Se realizaron ajustes 
a actividades, algunas a petición del FM y otras a pedido del RP. Esta versión fue trabajada en 
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conjunto con el ALF y el FM. 
    3.- Lista de productos sanitarios (consumibles) con saldos al 30/set/22. Se actualizó de acuerdo a 
los remanentes reales de los consumibles, informados por las instituciones sub beneficiarias.  
    4.- Lista de activos fijos, versión 19/oct/22. Se realizaron ajustes originados a  partir del inventario 
físico realizado, y, además, se incluyeron los equipos adquiridos durante el año 2022.  
    5.- Plan de transferencia, versión 19/oct/22. Se realizaron ajustes originados a partir del inventario 
físico realizado, y, además, se incluyeron los equipos adquiridos durante el año 2022. 
    6.- Listado de cuentas a cobrar al 30/set/22. 
 
Menciona además que, la aprobación debe ser remitida el 31/10/2022. Pide disculpas, por los 
tiempos ajustados dados para la revisión de las documentaciones.  
Indica también que, el Fondo Mundial hará una revisión con respecto a todo el listado de activos, 
especialmente aquellos que no estén dentro del sistema de salud porque se entiende que aquellos 
que ya están dentro del sistema salud es justamente para el fortalecimiento del mismo. lo que se 
solicitan es explicar el criterio que se utilizó para para que los activos que van a quedar en el RP así 
como en ALVIDA, tenga una justificación bien concreta de cómo se realizaron esas priorizaciones. La 
idea es que, se puedan priorizar estos bienes para otras brechas que ya se han identificado como, por 
ejemplo, el de fortalecer el Programa Nacional de Control de la Tuberculosis. 
Cede la palabra a la Ing. Miryan Caballero para que pueda explicar en detalles el listado de bienes.   

RP  

Miryan Caballero, Alter Vida 
Explica cuanto sigue: Lo que nosotros proponemos es que los rodados que están en Alter Vida, 
puedan quedar en la institución porque de alguna u otra forma Alter Vida seguirá colaborando con el 
sistema de salud en las comunidades, con quienes trabajamos. Como explicamos en la justificación, 
Alter Vida tiene llegada a muchísimas poblaciones muy vulnerables, con quienes se puede seguir 
trabajando y de hecho la institución se compromete a seguir trabajando en el tema de promoción ; 
también los compañeros permanentemente colaboran con las comunidades cuando toman 
conciencia y este conocen casos, que no están siendo atendidos por lo menos para acercarle hasta el 
servicio de salud a veces la alertan también a los a los profesionales de salud para llegar hasta la 
comunidad. Tuvimos varios casos principalmente en el Chaco donde Alter Vida, incluso a través de 
otros proyectos colaboró con eso, entonces el planteamiento nuestro es que esas camionetas 
queden acá. Por otra parte, estos proyectos que nosotros hacemos, trabajan bastante el punto de 
vista de prevención de la salud porque colaboramos con las comunidades en capacitación para la 
producción de alimentos para la seguridad alimentaria que es un componente que favorece bastante 
a la prevención de la tuberculosis; por otro lado, está todo el proceso de incidencia que tiene que ver 
con el presupuesto y también la ley de TB que son prioridades en este momento para el Fondo 
Mundial que vamos a seguir atendiendo nosotros, independientemente de que el proyecto siga o no 
y vamos a seguir trabajando con la coalición TB de la de las Américas para todo el tema de incidencia 
que nosotros somos parte de la coalición TB de la coalición de las Américas que es una organización 
regional de que trabaja para la incidencia hace capacitaciones tiene ayuda a crear observatorios de 
TB en los diferentes países. Nosotros somos aliados, somos formamos parte de esta organización y 
damos seguimiento a todos los trabajos y también hacemos algunas acciones con ellos en el país . 
Por ejemplo hicimos una capacitación en incidencia donde estuvieron la oportunidad de capacitarse 
diez personas y nosotros estuvimos trabajando con ellos aliándonos para poder dar seguimiento a las 
personas que participaron del curso, entonces ese tipo de cosas son las que nosotros podemos hacer 
y, vamos a seguir haciendo posteriormente a concluir el proyecto y la institución se compromete en 
eso, si el MCP aprueba favorablemente este planteamiento podemos hacer una carta compromiso 
que pueda avalar eso, verdad y de hecho el Fondo Mundial va a seguir trabajando y haciendo 
seguimiento al uso de estos de estos móviles. Ellos no es que van a dejar así porque si no más, sino 
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que van a hacer seguimiento para ver si estas herramientas se utilizan con fines de mejorar el tema 
de la TB en el país y obviamente nosotros por diez años incluso tenemos que dar, de hecho de rendir 
cuenta al Fondo Mundial en caso que surjan la necesidad. Eso es concretamente la justificación 
nuestra, así que ya quedará a cargo de ustedes tomar una decisión al respecto. Entendemos que el 
MCP el que tiene que tomar la decisión finalmente, gracias. 

MCP  

Ana Gabriela, Secretaria Técnica 
Responde a Miryan Caballero, acerca de una carta de compromiso, que sería muy importante 
entonces describir todo lo que esta mencionando, porque en la justificación que estaba en la planilla 
podría hasta quedar un poco corta. Entonces si te parece poder proveer de esa de esa carta de 
acuerdo así como de  todos estos compromisos que estás comentando. 

RP  

Miryan Caballero, Alter Vida 
Responde lo siguiente: “Perfecto, vamos a ampliar. Nos dimos cuenta que lo incluido en la planilla de 
inventario, no fue completa, se estuvo trabajando muchísimo para poder tener el inventario que fue 
un trabajo arduo de por los años que implicaba eso y se nos pasó, no incluir estos aspectos que son 
muy importantes, entonces vamos a completar si el MCP decide favorablemente vamos a hacer la 
carta compromiso con todos estos elementos y vamos a enviar.” 
También menciona que; “ ALVIDA, seguirán cumpliendo la función de contribuir a la respuesta 
nacional de la lucha contra la tuberculosis y en el caso específico de la camioneta, van a seguir 
utilizando para los viajes de apoyo a las jornadas de tamizajes de TB en comunidades indígenas en 
penitenciarias que son actividades planteadas dentro del proyecto C19RM o sea, ellos, van a 
continuar utilizando que todavía.” 

MCP  

Ana Gabriela, Secretaria Técnica 
Responde a Miryan Caballero, acerca de una carta de compromiso, que sería muy importante 
entonces describir todo lo que esta mencionando, porque en la justificación que estaba en la planilla 
podría hasta quedar un poco corta. Entonces si te parece poder proveer de esa de esa carta de 
acuerdo, así como de todos estos compromisos que estás comentando. 
La secretaria pone a consideración del pleno si desean realizar consultas al RP, caso contrario pasar a 
una sala de espera para que el pleno pueda debatir sobre el punto. 

PEMAR  

Lourdes Herreira, PVV Mujeres 
Consulta, si son 3 camionetas las que solicitan hacer uso Alter Vida y Alvida. Y, además consulta, 
como piensan mantener el funcionamiento de los vehículos en sentido de costos de mantenimiento. 
Además, de cuanto tiempo desean utilizar. 

RP  

Miryan Caballero, Alter Vida 
Responde que son 4 vehículos, de los cuales 3 unidades están a cargo de Alter Vida y 1 camioneta a 
cargo de Alvida. La idea es que cada institución se haga cargo de la que queda a la que tiene a su 
cargo, el tiempo uno no puede decir porque Alter Vida, tiene todo el tiempo, todos los años tiene 
proyectos que llegan hasta las comunidades y el en esos proyectos son los que vamos a utilizar 
porque esos proyectos son para atención de comunidades indígenas y campesinas en situación de  
vulnerabilidad. Entonces el tema es poder colaborar con las personas que están necesitando atención 
en el tema de TB en esas comunidades y el mantenimiento corre a cuenta de la institución, porque la 
institución tiene Responsabilidades de descubrir esos costos porque tenemos otros proyectos que se 
hacen cargo del mantenimiento de estos vehículos. En cuanto a Alvida, es de la misma forma también 
según entiendo. 

GOB  

Águeda Cabello, DGVS 
Consulta: “Si esta actividades son coordinadas con el programa de TB y considerada como parte del 
Programa Nacional eso por un lado y segundo esto quiere decir que Alter Vida, va a establecer 
algunas actividades en lo que se refiere a TB porque hasta el momento su actividad era solamente de 
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financiación, entonces quiero entender claramente, cómo van a ser elaboradas esta actividades si 
son consensuadas con el Programa y cómo se va a hacer la gestión digamos de la comunidad o de la 
población para solicitar el uso de estos vehículos y eso sí va a ser solamente los el uso de los 
vehículos o están incluidas, otras actividades más y lo más importante si esto se hace en 
concordancia con el Programa de TB” 

RP  

Miryan Caballero, Alter Vida 
Responde a la Dra. Águeda “Sí, el tema es que nosotros lastimosamente porque nos tocaba en el 
tema del Fondo Mundial solamente administración. No pudimos, estar atendiendo el tema TB en 
campo, porque todas las que teníamos que trabajar con el Programa Tuberculosis, estaban dentro 
del proyecto TB, sin embargo a partir de ahora nuestra propuesta es poder coordinar con el 
Programa cuando las los compañeros de otros proyectos, e incluir también estas actividades dentro 
de los otros proyectos, incluir actividades incluso trasladar y de hecho en varios proyectos 
anteriormente se había hecho trasladar a los profesionales de salud que van a ir a hacer trabajos en 
esas para que se puedan ir a hacer trabajo en esas en esas comunidades y eso generalmente las hacía 
con el personal de esos departamentos. Incluso otros temas de salud no solamente de TV entonces 
los otros días tuvimos un proyecto de UNICEF y se le trasladó tranquilamente al personal de salud se 
fueron a hacer vacunaciones de COVID en las comunidades donde estamos, o sea que siempre 
estamos predispuestos a eso. 
Perfectamente se puede coordinar con el Programa una vez que sale un proyecto una zona, nosotros 
podemos acercarnos al Programa y ahí este ofrecer la posibilidad de hacer un trabajo. Estaríamos 
totalmente alineados a lo que es el Programa Tuberculosis; ya hemos aprendido bastante de cómo 
trabajar con ellos en estos 19 años de trabajo y no creo que ahora haya dificultades sino que todo lo 
contrario. 

GOB  
Alma Barboza, PRONASIDA 
Pregunta: ¿cuál es la opinión de la doctora Sarita y del equipo de TB del Programa Nacional al 
respecto de la propuesta que están haciendo el RP Alter Vida? 

PEMAR  

Lourdes Herreira, PVV Mujeres 
Manifiesta lo siguiente: “me preocupa el rechazo por parte del Fondo Mundial considerando, que son 
varios rodados, no sé cómo podríamos justificar como MCP y como Alter Vida podría fortalecer esa 
justificación. 

GOB  

Sarita Aguirre, PNCT 
Menciona que, “a mí me preocupa el uso de esos bienes para tuberculosis, a mí no me gustaría votar 
pero sí, espero que no caiga mal, pero creo que los bienes deberían quedar en el ministerio y en todo 
caso en actividades puntualmente que tengan que ver con tuberculosis que tengamos ese acuerdo de 
que puedan utilizar o en vez de que se queden con todos los bienes, reducir a lo que sería una 
pequeña oficina de tuberculosis. A mí me desde el momento que me dijeron que teníamos que firmar 
esto, que teníamos que tratar, me hace mucho frío todo lo que ya comentaron sobre el 
mantenimiento de esos vehículos de esos equipos que tienen y el uso que se le va a dar en TB. Sin 
embargo, nosotros seguimos teniendo muchas necesidades a pesar de todo el apoyo del Fondo 
Mundial, todos saben que el transporte de muestras, por ejemplo, es algo difícil en todas las regiones 
y eso se visualiza más sobre todo en Capital y en Central. Nosotros hemos dado una camioneta y 
vemos que es de muchísima ayuda, entonces no sé quizás esos vehículos puedan apoyar a las 
regiones en el traslado de muestras y todo eso. Entonces si es que vamos a firmar un acuerdo tiene 
que ser bien detallado. Porque como dice la ingeniera, dentro de los proyectos que van a tener van a 
agregar tuberculosis. Alguna vez trasladaron pacientes, no es así algo tan sustancial y que contribuya 
al directamente a todo lo que es el plan de tuberculosis. 

GOB  Alma Barboza, PRONASIDA 
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Responde lo siguiente: “Estoy de acuerdo de que los bienes que estuvieron como proyectos de la 
respuesta del MCP hacia la tuberculosis deberían fortalecer a nosotros como entes rectores . Esa es 
mi postura, porque sabemos que a pesar de que, y conozco este te ve cómo se maneja con los 
vehículos, siempre va a ser importante tener vehículos que van a fortalecer en gran medida al ente 
rector y mi postura es fortalezcan al ente rector y hagan un acuerdo para la utilización en todo caso 
de la de la ONG” 

PEMAR  
Lourdes Herreira, PVV Mujeres 
Indica que: “El mandato del Fondo Mundial es claro que hay que seguir fortaleciendo la respuesta. Y 
según entiendo, hay que justificar con criterio porque la idea es fortalecer sistemas de salud .” 

PEMAR  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja con VIH 
Comenta que; “hay que seguir fortaleciendo la respuesta y también entiendo la postura lo que estaba 
explicando recién la doctora Sarita. Yo también estoy de acuerdo con que vaya al Ente Rector o al 
servicio que más cercano está de las comunidades más cercanas al que más necesitan las que están 
priorizadas digamos, verdad que yo sé que son muy distantes algunas de los servicios y que 
precisamente los servicios, si no fuera por esos vehículos no llegaría a las comunidades y las 
comunidades menos a los servicios, entonces se de las necesidades en cuanto a TB aún así me 
preocupa que ciertamente es importante el fortalecimiento de los servicios de  TB pero también sé 
que el Ministerio de Salud no tiene o no prevé para el mantenimiento y el proyecto sí daba para el 
mantenimiento de las camionetas y bueno no solamente las camionetas, sino de muchos equipos de 
TB. También si es que va al servicio que quisiera saber cómo se va a resolver eso. Por un lado y por 
otro lado también sé del compromiso tanto de Alvida, como de Alter Vida, en la respuesta a la TB lo 
que no sé no me queda claro, hasta este momento cómo se harán las rendiciones de cuentas, me 
refiero a cómo se va a socializar, compartir los alcances que se tengan a las diferentes comunidades, 
las diferentes actividades que se vayan haciendo de qué manera se va a dar la información para que 
eso se tenga en cuenta en el momento de hacer el informe anual sobre la respuesta a la TB. Esos son 
los dos puntos que no me quedan muy claro, el tema de mantenimiento, si es que va al Ministerio las 
camionetas y el tema de las rendiciones de cuentas de las diferentes actividades que vayan para la 
respuesta nacional a la TB.” 

GOB  

Águeda Cabello, DGVS 
Expresa lo siguiente: “Alta vida, su rol tuvo que ser siempre el de administración a mí me preocupa 
que ahora surjan actividades en TB que ellos estarían planteando como que ellos continuarían 
haciendo y me preocupa porque nunca el rol de ellos fue de ejecutar actividades de apoyo a la 
participación comunitaria lo que sea eso siempre fue una actividad del programa o incluso de 
ALVIDA. Entonces yo creo que, si no, o sea, de que ahora surjan actividades que no sabemos si son 
aprobadas o son bajo la rectoría de TB, a mí me preocuparía eso entonces no podemos justificar por 
esas actividades que no fueron adecuadamente establecidas dentro del plan a mi entender. Por lo 
que dijo Miryan, de que no hay todavía un acuerdo escrito. Sí me parece que con respecto ALVIDA 
también hay que definir claramente que ALVIDA es una institución y Alter Vida es otra. Si a ALVIDA se 
le dio una camioneta con el proyecto entonces no sé por qué se le tendría que estar sacando. 
Entonces yo creo que eso también hay que definir, o sea, cómo se va a hacer con Alter Vida y como 
se va hacer con ALVIDA. Yo creo que lo importante es de que eso pase a la institución de Rectoría 
porque no hay en el Fondo Global ninguna al menos yo no sé qué haya alguna cláusula o algo que los 
equipos que se usaron para monitoreo del proyecto o administración tengan que quedar en la 
organización, entonces mientras que no exista un convenio un acuerdo entre Alter Vida y el 
programa, de realizar alguna actividad en el marco de la rectoría de tuberculosis, no sé cómo nos 
podemos justificar que se le va a dejar los equipos y los vehículos. En cuanto al mantenimiento es 
cierto que hay problemas con mantenimiento sobre todo en las regiones, pero a nivel nacional sí 
existe la Dirección de Transporte y tiene la capacidad de hacer el mantenimiento de los vehículos”.  
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PEMAR  

Gabriel Grommeck, Somosgay 
Comenta que, “En la misma línea de la Dra. Águeda, yo creo que eso debería ser más o menos la 
salida por el tema de mantenimiento. Ahora sí bien, existe un objeto debajo de gasto para 
mantenimiento de equipos y demás, el Estado como política tiene para el manejo de activos un 
período de vida útil de eso yo creo que de repente en la organización de sociedad civil sería un poco 
más sencillo buscar los recursos para poder mantener esos vehículos, el Estado depende mucho del 
presupuesto general nación”. 

PEMAR  

Marie García, Población Trans 
Comenta lo siguiente, “acuerdo con la doctora Águeda, pero que se utilicen para lo que fueron 
adquiridos, no para útil utilidades que no corresponden porque al final van para otras cuestiones . 
También la sociedad civil es parte de la respuesta nacional”. 

PEMAR  

Martín Negrete, PVV Varones 
Comenta lo siguiente, “Es importante mencionar la diferencia entre Alter Vida y Alvida. Estoy de 
acuerdo, de que todo esto tiene que estar orientador a la respuesta. Estoy de acuerdo de que la las 
organizaciones civiles también si no te olvides de convertir son civiles, pero en este caso tienen un rol 
diferente que son administradores de fondos. En cambio, Alvida, al igual que las otras que estamos 
acá, como somos organizaciones, trabajamos en comunidades. Trabajamos con pares, y también 
como mencionaba Mari somos parte de la respuesta y hacemos actividades complementarias, que los 
programas muchas veces no pueden por falta de recursos, no solamente de camionetas haciendo 
falta de recursos y falta de otros elementos. Entonces ahí yo que quería hacer más esa distinción y 
ver la posibilidad de que el vehículo quede en Alvida y que los de Alter Vida pasen al ente rector. Que 
las organizaciones civiles también se fortalezcan con los recursos que recibieron, porque van a seguir 
haciendo actividades, porque somos organizaciones de la sociedad civiles, entonces es nuestro 
mandato. Luego independientemente de los fondos o no que tengamos”. 

PEMAR  
Lourdes Herreira, PVV Mujeres 
Indica que: “Nosotros las organizaciones de VIH somos conscientes que los bienes que están bajo 
nuestra administración no son nuestros a no ser que ya sean obsoletos .” 

GOB  

Águeda Cabello, DGVS 
Expresa lo siguiente: Si, yo quiero insistir en un punto: la organización civil en este caso ALVIDA está 
reconocida por el MCP está reconocida por el programa de TB y por el Ministerio de Salud de que una 
organización que trabaja en la respuesta para el TB. 
El tema de Alter Vida, es que ellos son hasta hoy administradores. Fueron contratados como 
administrador, entonces en qué momento ellos se volvieron ejecutores de actividad porque ellos 
están justificando de que estos estos vehículos van a ser utilizados en actividades en comunidad 
entonces ahí está mi preocupación en el sentido de que esa decisión, o sea que esa actividad tiene 
que ser reconocida y aprobada con el programa. Entonces esa es mi preocupación; nosotros como 
MCP lo estamos reconociendo hasta el día de hoy Alter Vida como administrador y desde mañana 
decimos de que ellos van a recibir vehículos van a quedarse con los vehículos porque van a estar 
realizando actividades o cooperando en actividades que tienen que ver con TB cuando eso no está en 
su mandato actual. Esa es mi preocupación que nosotros tenemos que tener claro si nosotros 
podemos aprobar eso porque esa es como MCP nosotros no podemos darle un rol distinto a Alter 
Vida del que tenía ese punto con ALVIDA, yo no tengo ninguna discusión ALVIDA. Yo creo que sí, a 
ellos se le entregó un vehículo. Eso tienen que estar en la oficina de AlVIDA o si se olvida no tiene 
capacidad de administrar o detenerlo pueden estar en el organismo rector que sería el programa 
pero teniendo claro que ese vehículo es de uso de ALVIDA, y con respecto a ese vehículo.  

GOB  
Sarita Aguirre, PNCT 
Me preocupa mucho por más que Alvida sea una institución ya reconocía y que trabaja con nosotros 
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ahora una vez que se les entregó oficialmente ya quedan con ello y en el caso de que cuando esta 
subvención de VIH termine no tengan fondos igual la organización queda con ya con el vehículo sin 
contar con fondos para mantenimiento o para hacer actividades ahí nomás lo que también me 
preocupa. 

PEMAR  

Lourdes Herreira, PVV Mujeres 
Estoy de acuerdo que la camioneta que está usando Alvida se quede, pero se tiene que elaborar un 
documento de compromiso hasta qué caso Alvida puede ser usando, en caso de que deje de trabajar 
o va a cambiar, o va a trabajar en otras cosas, pero debe de quedar un documento bajo un 
compromiso debe quedar ese esa camioneta en lo de Alvida. 
Tampoco estoy de acuerdo en dejar las camionetas a Alter Vida, entonces cuando se termine el 
proyecto de VIH el CIRD va reclamar que se le quede todo lo que está usando a través del proyecto 
del Fondo Mundial. También, sería importante demás activos.  

MCP  

Ana Gabriela, Secretaria Técnica 
Procede a proyectar el listado de todos los bienes del proyecto TB, mencionando acerca de muebles, 
equipos informáticos, licencias, entre otros.  
Da lectura a la justificación propuesta por Alter Vida: “Una vez terminada subvención de Fondo 
Mundial como parte de las acciones de otras subvenciones, Alter Vida va seguir realizando de forma 
transversal actividades en las comunidades donde actúa relacionadas con el compromiso y 
comunicación relacionadas al control de la TB. Alter Vida cuenta con más de 35 años de experiencia 
de trabajo con comunidades y población vulnerable por lo que aporta una alta posibilidad de llegar a 
las mismas contribuyendo a la promoción de la salud. Además Alter Vida, cuenta con un programa 
específico de Salud y Ambiente que apuesta por seguir trabajando en TB articulando acciones con 
albida sociedad civil de TB. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
Para agregar que en el contrato o acuerdo, que haga ALVIDA con el Ministerio de Salud también 
estará allí especificado de alguna manera como registrar o cómo publicar o cómo socializar todos los 
alcances o las contribuciones que esa organización tiene con respecto a la respuesta nacional a la TB 
independientemente de cuál sea su financiamiento es decir desde donde le llegue el financiamiento 
porque ciertamente acá estamos hablando de todo el financiamiento con el Fondo Mundial pero ahí 
no solamente uno sino que otros varios lugares, varios sitios}, varias agencias2, que podrían ir 
sumándose a esa respuesta. Entonces creo yo que desde allí va a estar también previsto la manera en 
que la organización pueda ser sus rendiciones de cuentas, no me refiero a los presupuestos, sino más 
bien a las acciones que suman a la respuesta nacional a la TB. 

GOB  
Águeda Cabello, DGVS 
Podríamos mirar los antecedentes de Malaria, como se realizó la entrega de los equipos una vez 
finalizada la subvención 

MCP  

Ana Gabriela, Secretaria Técnica 
Según la directrices del Fondo Mundial sobre la transferencia de activos cualquier activo fijo que ya 
no pueda ser utilizado en el marco de la subvención para la que ha sido adquirido debe ser utilizado  
exclusivamente para la lucha contra las tres enfermedades y apoyar los programas de fortalecimiento 
de sistemas de salud, que representa el mandato principal del Fondo Mundial. 
El Fondo Mundial hará una revisión de todos los activos que no están dentro del sistema de salud, y 
entender mejor el criterio de decisión de dejar los bienes a una organización civil. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
Teniendo en cuenta todo lo que se presentó, todo lo que se explicó, este momento para mí sería lo 
que es de Alvida y que va a seguir contribuyendo claramente a la respuesta nacional ya que su propia 
identidad está vinculada a la respuesta nacional. A mí me parece que queda para esa organización , 
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me refiero a ALVIDA y a ALTER VIDA lo que ya no tendría sentido transferir a otro, por ejemplo, 
vuelvo a poner eso el sistema contable, no va a servir a otro y también yo pondría aquellos equipos 
que ya contablemente, si bien pueden seguir siendo utilizados, pero contablemente su valor ya no es 
significativo, a veces la transferencia es más cara que se quede nomás en donde ya está. Entonces yo 
pondría que los vehículos vayan así como dice el Fondo Mundial , a los servicios o al programa y que 
los equipos se vean cuáles son los que realmente podrían servir en otros lados y cuál es más 
convenientes dejar donde ya están. 

PEMAR  
Lourdes Herreira, PVV Mujeres 
Apoyo la moción de Adriana.  

MCP  

Aurora Ayala, OME  
Para votar en la parte del plan de cierre menciona en el punto cuatro plan de uso, transferencia y 
posición de activos en el punto 2 dice Bienes en poder de los beneficiarios solicitamos que dichos 
bienes sean transferidos a las instituciones que están haciendo uso de dichos bienes, los vehículos 
serán transferidos por escribanía al Ministerio de Salud y los demás bienes que no requieren un título 
de propiedad serán transferidos mediante actas de donación firmadas por las autoridades de las 
instituciones receptoras y Alter Vida. 

PEMAR  

Martín Negrete, PVV Varones 
Entonces y todos estamos de acuerdo, creo yo de que lo de ALVIDA sí, debería mantener. Digamos 
esos esos bienes para seguir prestando el servicio, que sigue luego prestando que en este proyecto 
en los próximos y; lo de Alter Vida, es lo que esta en la discusión, de que eso sea transferido al ente 
rector ¿es así? Esas son las opciones. 

GOB  

Águeda Cabello, DGVS 
Yo creo que lo que dijo Adriana me parece que en poco refleja el punto yo creo que ALVIDA hay que 
dejarle con lo que tiene así como al programa se le deja con lo que tiene porque forman parte de la 
respuesta nacional lo de alta hervida lo que hay que definir. Entonces lo que yo creo, que lo de Alter 
Vida es dejarle lo que va a servirle solo Alter Vida, que sería la parte del equipo contable y aquellos 
equipos o vehículos que ya son obsoletos, o sea, hacer una transferencia de un vehículo del 2008, no 
sé hasta qué punto se justifica entonces eso yo le dejaría. En todo caso, el resto de vehículos y de 
equipos pasar a lo que sería el ente recto.  
Eso es lo que nosotros habíamos planteado y en ciertas medidas, si no me equivoco la propuesta de 
Adriana y entonces si estamos todos de acuerdo en esos puntos yo creo que eso es lo que 
tendríamos que votar. 

MCP  

Ana Gabriela, Secretaria Técnica 
Presenta el desglose de bienes a entregar a los servicios, los bienes a la OSC Alvida y aquellos en 
podes de Alter Vida, pasan al ente rector. 
Pone a consideración del Pleno la planilla proyectada. La misma es aprobada por unanimidad de los 
presentes. 
Posteriormente, se vuelve a incluir a la reunión a la Ing. Miryan Caballero y Liliana Yambay, para dar 
el resumen de la votación. 
Los bienes y equipos que van a ser entregados al ente rector serían los equipos informáticos 
adquiridos este año con sus respectivas licencias y estas dos camionetas que serían la Chevrolet S10 y 
el Fiat Strada año 2020. 
El listado de bienes que está más abajo quedaría en el receptor principal y vamos a estar remitiendo 
la nota correspondiente al respecto.  

RP  
Miryan Caballero, Alter Vida. 
Aceptamos la decisión tomada por el pleno del MCP. 
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AGENDA ITEM #3 Status Ruta Crítica Nueva Subvención: 

No se declaran conflictos de intereses. 

RESUMEN DE LOS PUNTOS TRATADOS 

● Seguimiento de las actividades de la ruta crítica  
● Apoyo del MCP para las reuniones con el Consultor Joan Tallada para la elaboración de la evaluación 

del Plan Estratégico Nacional 

RESUMEN DE LAS CONTRIBUCIONES ESPECÍFICAS / CUESTIONES Y RECOMENDACIONES PLANTEADAS 

MCP  
Ana Gabriela, Secretaria Técnica 
Agradece a los miembros por seguir conectados e indica que procederán con el siguiente punto del 
orden del día. Sede la palabra a Mary Royg. 

RP  

Mary Royg, CIRD 
Dentro de lo que es la ruta crítica que también ya se había compartido con todos los miembros del 
MCP en más de una ocasión, si recordarán, que el primer punto tenía que ver con la asistencia 
técnica para la evaluación del la evaluación intermedia de lo que es la de lo que ha sido la 
implementación del Plan Estratégico la Respuesta Nacional del VIH período 2019 2023 contarles 
que bueno estuvimos en un proceso va a ser bastante exhaustivo con la gente del mundo mundial 
para definir los términos de referencia y el alcance de lo que es la consultoría y , luego de este 
proceso de ideas y venidas y también luego de un proceso de invitación, a consultores 
internacionales la persona adjudicado contratada para realizar esta esta evaluación es el señor 
Johan Tallada. 
Como parte de su propuesta de trabajo son sus propuestas técnicas tiene previsto, o sea, debe en 
realidad venir dos veces al país, así es como también estaba estableciendo los términos de 
referencia y la primera de estas visitas que tienen que hacer van a ser justamente ya desde el lunes 
31 hasta el viernes 4 de noviembre, estaría teniendo reuniones y entrevistas, con distintos actores 
clave de lo que hacen a la respuesta nacional y también estaría haciendo visitas a establecimientos 
de salud del interior y de Asunción y Central. La segunda visita que va a ser el consultor, serían la 
semana del 21 de noviembre ya para ir cerrando las últimas entrevistas últimos y la última parte 
del relevamiento de información, algunas precisiones y luego para empezar a elaborar también el 
informe el borrador de informe final, validar los hallazgos y las recomendaciones y luego para 
cerrar esto en a principios de diciembre de este año. 
¿Por qué esta evaluación está dentro de la ruta crítica? La evaluación está como parte de la ruta 
crítica porque obviamente el resultado de este análisis va a ser uno de los insumos para la 
elaboración de la nueva propuesta de VIH que se tiene que justamente empezar en enero del año 
que viene para poder entregar en la versión final en marzo 2023. 
 
La parte que considero más importante y más urgente también es contarles que como parte del 
equipo de Joan, se ha contratado a Andrés Vázquez  para formar parte del equipo de esta 
consultoría y a su vez Andrés, tiene un equipo de trabajo con el que también suele desarrollar, 
otras consultorías y le ha pedido Andrés el apoyo a Adriana Irún obviamente como parte del MCP y 
como conocedora, un poco de muchos de los actores que hacen en la respuesta nacional al VIH, 
para la gestión de varias de las reuniones, justamente de la semana que viene. 
También yo estuve conversando con Adriana en estos días para ir apoyando en la gestión de esas 
reuniones y nos gustaría solicitar, al MCP una reunión con Johan Tallada y ya sea presencial y para 
ellos tendría que ser la próxima semana, o virtual a definir en una fecha próximo. Y por supuesto 
también nos gustaría solicitar el apoyo, del MCP principalmente para poder realizar las entrevistas 
con el referentes de otros ministerios o de direcciones del Ministerio de Salud que no forman parte 
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del MCP como por ejemplo la Dirección de Atención Primaria de la Salud, la Dirección de Salud 
Nacional de Salud de pueblos indígenas y algunas otras direcciones con las que obviamente es muy 
importante que Joan pueda tener contacto sino en esta visita presencial pero por lo menos, 
hacerlo de manera virtual las entrevistas de forma tal que él pueda recoger la información más rica 
y que más nos puede ayudar, este proceso de sistematizar lo que hace a la implementación del 
plan estratégico en el contexto que ha tocado. 
Una cosa muy importante que quiero también acotar, es que otro de los entregables además de lo 
que es la Evaluación Intermedia que forma parte esta consultoría es también un análisis de las 
brechas programáticas que ya sea, si fueron o no identificadas en su momento cuando se elaboró 
el Plan Estratégico, teniendo en cuenta las estrategias de ONUSIDA, Naciones Unidas y también la 
estrategia del Fondo Mundial entonces serían justamente como les decía insumos.  importantes 
para el MCP en el momento de desarrollar lo que es la propuesta técnica de VIH. 
 

PEMAR  
Marie García, Trans 
Consulta ¿la reunión con Joan será con todas las organizaciones y no por separado? 

RP  

Mary Royg, CIRD 
Correcto, en principio el planteamiento, de Joan es realizar una reunión virtual con todas las 
organizaciones; también dentro de esa metodología tiene previsto hacer grupos focales, con las 
poblaciones con población de personas clave  
Seguramente durante su visita va a estar también dándonos más detalles en ese sentido, pero  en 
cuanto tu consulta puntual, sí que el planteamiento del consultor es hacer una reunión conjunta 
con todas las organizaciones. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
Yo tengo comunicación con Andrés Vázquez, yo no estoy en comunicación con Joan pero lo que me 
refirió Andrés y también he hablado con varias organizaciones preguntando sobre la posibilidad de 
que tengan en esta semana a las organizaciones actividades específicas en las cuales Joan cuando 
venga pueda acompañar y en ese caso sería acompañamiento a las actividades específicas de las 
organizaciones. 
En ese en ese momento también tendrán tiempo como para que las organizaciones puedan ir 
respondiendo las preguntas que Joan les haga. Si las organizaciones en este lapso no tienen o 
coincide con alguna otra reunión que tenga Joan, y que no va a poder acompañar las actividades 
específicas de las organizaciones, entonces las reuniones serán grupales tipo grupo focal. Eso 
nomás quería diferenciar un poco. 
Es decir, hay algunas organizaciones que ya van a tener sus reuniones en el momento de que Joan 
pueda acompañar las actividades y posteriormente otras reuniones con otras organizaciones que 
no están acompañando las actividades, en el caso específico de Marie que acaba de preguntar; 
ciertamente yo no le pregunté todavía ella si tiene alguna actividad específica esta semana para, o 
sea, esta semana me refiero a la semana de la avenida de Joan para que pueda acompañar, no 
importa la hora vamos a suponer que la salida se hacen a la tardecita o a la noche, entonces quizás 
haya oportunidad de que acompañe esa salida también. 

RP  

Mary Royg, CIRD 
Igualmente sí quiero comentarles que ya justamente hay algunas reuniones que ya están 
concretadas, con algunas dependencias, Ministerio, PRONASIDA, PNCT, Red Nacional de 
Laboratorios. También ya estuvimos en contacto con la Dirección de Servicios. Todavía hace con 
ellos no tenemos fecha marcada, pero bueno, ya hubo un primer acercamiento. también con DGVS. 
También con la doctora Tania estamos haciendo las gestiones para formalizar el abordaje, a las 
regiones sanitarias en donde van a ir en esta semana. 
Y bueno, igual como les decía muy concretamente, nos gustaría solicitar por un lado el apoyo del 
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MCP para el contacto, con referentes de otras instancias que no son parte del Ministerio de Salud y 
también con directores de algunas direcciones del Ministerio de Salud con los cuales consideramos. 
Estamos acompañando en términos de obviamente de brindar, la documentación la información 
que él necesita y darle el apoyo que necesite para hacer su evaluación. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
será que no podemos proponer y esto lo pregunto a todo el MCP será que no podemos proponer 
quizás no para la semana que viene, pero para la siguiente semana una reunión con Joan Andrés 
pero de manera virtual donde podamos estar todas las personas referentes y que formamos parte 
del MCP porque seguramente tiene algunas preguntas algunos insumos también que pudieran ser 
de utilidad y que podamos aportar como MCP pregunto yo si existe esa posibilidad de tener una 
reunión virtual en la siguiente semana no, no, esta que viene, sino la siguiente que sería la semana 
que va del 7 exactamente.  

RP  

Mary Royg, CIRD 
Sí, yo justamente yo iba a proponer eso también. Porque me parece muy muy corto el tiempo para 
para poder organizar ya una reunión presencial para la próxima semana y también que de hecho 
ella como hay otras reuniones, que ya están marcadas también ahí poder coincidir en un horario, 
que le quede bien a la mayoría también va a ser más difícil. 
Y la pregunta es qué día de la semana del 7 podría ser un buen día para poder plantear esta 
reunión virtual tenemos que tener en cuenta que Joan vive Europa tiene ahora cinco horas más 
que Paraguay efectos del horario. 
Podría ser el lunes 7 a la no sé a las 9 de la mañana de Paraguay. 

 
 

AGENDA ITEM #4 y #5 
Status de la Secretaría Técnica 
Renuncia del presidente Alterno Juan D. Centurión 

No se declaran conflictos de intereses. 

RESUMEN DE LOS PUNTOS TRATADOS 

● Remisión por correo del status de la secretaría 
● Consultar a Domingo Centurión si la renuncia a la vicepresidencia corresponde a su persona o es la 

población HSH la que renuncia.  

RESUMEN DE LAS CONTRIBUCIONES ESPECÍFICAS / CUESTIONES Y RECOMENDACIONES PLANTEADAS 

MCP  

Ana Gabriela Duarte, Secretaria Técnica 
Agradece la participación del pleno por la extensa duración de la reunión, indica que remitirá un 
status de las actividades de la secretaría, a modo de poner al tanto al pleno de las actividades 
desarrolladas. 
Siguiendo con el último punto de la agenda, la renuncia de Domingo Centurión, él presentó su 
renuncia a la presidencia alterna y quedaría así solo como representante de HSH. Entonces, cómo 
procedemos a la votación, digamos para este para este punto porque si bien nuestro manual habla 
claro que se volvería a votar para el cargo de Presidencia en el caso del presidente alterna, no 
especifica bien entonces. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
Ahí yo quiero hacer una pregunta bien específica: Domingo tiene su suplente y quiero preguntar la 
renuncia es de Mingo o es toda la población la que ha renunciado a la presidencia alterna . 
Entonces quedó su suplente  

GOB  
Águeda Cabello, DGVS 
Adriana, el cargo es personal no es que yo entiendo no es que queda su suplente no es que por 
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ejemplo qué sé yo Guillermo renuncia quedó yo. No es así. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
Es así Dra. Águeda, especifica en el manual, por ejemplo dra., la presidencia del MCP la tiene el 
ministro de Salud, si el ministro se cambia la presidencia del MCP sigue siendo el ministro de Salud 
no es que se vuelve a agotar si la presidencia va a seguir llevando el ministro de Salud o no porque 
se cambió de ministro de la misma forma, la Secretaría Ejecutiva la llevabas vos porque vos estabas 
en la Dirección General, la Secretaría Ejecutiva la llevaba la doctora Águeda Cabello porque estaba 
en la Dirección General de Vigilancia de la salud cuando la doctora Águeda se cambió y pasó a ser 
Guillermo no se volvió a elegir la Secretaría Ejecutiva del MSP pasó a ser Guillermo el secretario 
ejecutivo del MCP porque él está en la Dirección General de vigilancia de la salud en este caso es 
importante saber si es la población la que renuncia o es Mingo y recordemos, que ya tenemos un 
antecedente cuando Yren renunció no es que renunció la población trans y quedó su suplente. 

MCP  
Ana Gabriela Duarte, Secretaria Técnica 
En una parte del manual dice en caso que el miembro electo dejara su cargo se realizará una nueva 
votación para cubrir el cargo vacante por lo que quede del periodo. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
Sí, dice eso perfectamente dice, pero si nos vamos al listado de quiénes son miembros en el caso 
de poblaciones es la población. 
Es la población trans, es la población HSH, es la población MTS. 
Independientemente a quien le represente, o sea, quién es la persona que esté representando a la 
población. Yo insisto, es necesario saber si es que la población es la que renunció o es Domingo el 
que renuncia. Y ahí quiero decir en este cargo es la población la que está asumiendo la población 
HSH es la que está asumiendo la vicepresidencia, si es la población la que renuncia, así como la 
población es la que envió un acta cuando se eligió y precisamente la lección fue teniendo en cuenta 
que la población podía ser electa para la vicepresidencia, también debería haber una resolución de 
todos. Yo creo importante, que se explicite si es Mingo, o si es la población la que renuncia, eso es 
demasiado importante; es más de eso depende lo que nosotros como McP podamos resolver. 
Nosotros no podemos ingerir dentro de las decisiones de la población, pero dentro del MCP si 
tienen que quedar claras las decisiones que tome la población. 

GOB  

Sarita Aguirre, PNCT 
Yo entiendo que siempre le votamos a la persona, no, a la organización es decir en las votaciones 
se lista tales personas, pero no a la organización puede estar equivocada. Así como mencionó la 
doctora Águeda, había votamos a la persona decir están tales candidatos o tales personas y se le 
elige a la persona, no a la organización. Para mí debería ya volverse a llamar a una votación entre 
todos los postulantes. 

ONG  

Adriana Irún, Red de ONG que trabaja en VIH 
Y en este caso fue Yrén la que renunció, pero la población trans siguió en la vicepresidencia y 
asumió su suplente y quiero poner otro ejemplo MTS, la persona que estaba representando las 
MTS es Lucy y ahora está Mirta sigue siendo MTS la población que forma parte del MCP. O sea, no, 
yo no sé por qué es la duda lo mismo ocurre con las organizaciones. 
Lo mismo lo mismo ocurre con las organizaciones las organizaciones forman parte del MCP por 
ejemplo, la red de VIH forma parte del MCP en este caso Adriana es la titular, pero se le puede 
cambiar a Adriana y no, por eso vamos a tener que hacer toda una asamblea nueva porque hay 
otra persona representando a la red. 

MCP  
Ana Gabriela Duarte, Secretaria Técnica 
Agradece las intervenciones y menciona que revisará los antecedentes, así como realizará las 
consultas pertinentes a Domingo Centurión. 
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ACCIONES ACORDADAS    RESPONSABLE 

• Se sugiere la aprobación del plan, posterior a los cambios referidos en la 
plenaria. 

• Remitir vía nota, la aprobación con las especificaciones de detalle de los bienes 

• Solicitar el cambio y actualización de la planilla de Activos Fijos, para su remisión 
al Fondo Mundial 

Ana Duarte - ST  
Equipo del MCP 

• Apoyar al consultor Joan Tallada, en las entrevistar con los Ministerios y 
Organizaciones de la Sociedad Civil para la recopilación de información para la 
elaboración del Informe de la Evaluación del PEN 

Ana Duarte – ST 
Pleno del MCP 

• Solicitar a Domingo Centurión aclaración sobre la renuncia a la vicepresidencia 
del MCP, si es la población o la persona renunciante. 

Ana Duarte - ST  

• Remitir un status de la secretaría técnica por correo electrónico al pleno del MCP PRONASIDA 

 

DOCUMENTACION DE SOPORTE  

 SI No 

LISTA DE ASISTENTES X  

AGENDA X  

OTROS DOCUMENTOS x  

ESPECIFICAR:  
Presentación de la Plenaria. 
Carta de Renuncia de Juan Domingo Centurión a la  
Plan de cierre de la subvención de TB 
1.- Plan de cierre de subvenciones, versión actualizada del 05/oct/22. Se ajustaron las fechas de entrega de 
algunos documentos. 
    2.- Presupuesto de cierre de la subvención, versión actualizada del 06/oct/22. Se realizaron ajustes a 
actividades, algunas a petición del FM y otras a pedido del RP. Esta versión fue trabajada en conjunto con el ALF 
y el FM. 
    3.- Lista de productos sanitarios (consumibles) con saldos al 30/set/22. Se actualizó de acuerdo a los 
remanentes reales de los consumibles, informados por las instituciones sub beneficiarias.  
    4.- Lista de activos fijos, versión 19/oct/22. Se realizaron ajustes originados a partir del inventario físico 
realizado, y, además, se incluyeron los equipos adquiridos durante el año 2022.  
    5.- Plan de transferencia, versión 19/oct/22. Se realizaron ajustes originados a partir del inventario físico 
realizado, y, además, se incluyeron los equipos adquiridos durante el año 2022. 
    6.- Listado de cuentas a cobrar al 30/set/22. 

 

ACTA PREPARADA POR 

NOMBRE Ana Gabriela Duarte FECHA 11/11/2022 

CARGO Secretaría Técnica FIRMA  
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 LISTADO DE ASISTENTES 

 Nombre y apellido Institución/Población Sector Voz y voto Aprobada por 

1 Tania Samudio PRONASIDA GOB **  

2 Gabriel Grommeck Población HSH 1 PEMAR **  

3 María Vera Gayoso LCSP GOB **  

4 Martín Negrete Población PVV Varones PEMAR **  

5 Viky Acosta Población Trans PEMAR **  

6 Mirtha Benítez Población MTS PEMAR **  

7 Juan Domingo Centurión Población HSH 2 PEMAR **  

8 Sarita Aguirre PNCT GOB **  

9 María Lourdes Herreira Población PVV Mujeres PEMAR **  

10 Arnaldo Aldana Cristianos Inclusivos OR **  

11 Adriana Irún RED DE ONG’s  ONG **  

12 Águeda Cabello DGVS GOB **  

13 Iván Recalde Población HSH 2 PEMAR **  

14 Juan Francisco Ramírez Población PVV Varones PEMAR *  

15 Alma Barboza PRONASIDA GOB   

16 Tomasa Portillo PNCT GOB *  

17 Romeo Montoya OPS OCI *  

18 Marie García Población Trans PEMAR *  

19 Lourdes de Madrignac DGRRII GOB *  

20 Lilian Cantero Ministerio de Defensa GOB **  

21 Guillermo Sequera DGVS GOB **  

22 Mary Royg CIRD RP *  

23 Aurora Ayala O.M.E. MCP *  

24 Ana Gabriela Duarte ST MCP *  

 
OBS: *   VOZ 

** VOZ Y VOTO 
*** Suplente con designación de voz y voto por su titular 
 

  ACTA APROBADA EN FECHA: 07/11/2022 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

Dirección General de Vigilancia de la Salud   
Edificio de Información Estratégica 
Pettirossi y Constitución, Asunción – Paraguay 
Teléfonos: (595 21) 204 743 
mcp.paraguay1@gmail.com 

 

16 
 

 

 


